

IV. B e m e r k u n g e n.

Die italienische Form von *Senecio aquaticus* Smith, wird von Bertoloni als neue Art aufgestellt und *S. erraticus* genannt. Graf Sternberg glaubt dagegen, daß die italienische Form die ächte Smithische Pflanze, und die deutsche vielleicht davon als eigene Art verschieden sey. Verdiente nähere Untersuchung.

V. N e k r o l o g.

Am 4. dieses Monats starb in Turin Karl Ludwig Bellardi, Doktor der Arzneykunde, Mitglied und Schatzmeister der königl. Akademie der Wissenschaften etc. in einem Alter von 86. Jahren, und nach einer langen Laufbahn, welche er durch tiefe Studien sowohl, als durch viele Tugenden berühmt gemacht hat.

Er war einer der vorzüglichsten Beförderer der Botanik, und seine Werke werden seinen Namen auf die Nachwelt bringen. Von Allioni erzogen, hatte er Theil an der berühmten Flora Pedemontana, welche er später vermehrte, und mit gelehrten Zusätzen bereicherte. Freund des großen Linné, stand er mit ihm in beständiger Correspondenz, so wie mit den vorzüglichsten Botanikern seiner Zeit, bei denen Bellardis Kenntnisse in großem Ansehen standen.

Die ärztliche Praxis übte er bis an sein Ende, und man beklagt bei seinem Tode eben so sehr den würdigen Gelehrten, als den biederer, braven Mann.

Treviso im Mai 1826.

F. Mayer.